



掃除がしっかりできる子は、物事に粘り強く取り組むことができ、学習にもていねいに取り組みます。また、美しく整えられた学校では、やさしく、思いやりのある子が育ちます。大芦小学校は、低学年から心をこめた無言清掃の指導を徹底し、心豊かな大芦っ子の育成に努めます。

【11月12日 大芦小まつり】

12日(土)に行った大芦小まつりでは、前半に農業体験学習や総合的な学習の時間、環境整備、登下校の安全確保等でお世話になった地域の方々に感謝の気持ちを表す感謝の集いを開きました。学年ごとにお世話になった学習のまとめを発表したり、感謝の気持ちを伝えたりしました。後半は、異学年で構成する縦割り班で、ボーリングや的当てなど自分たちで手作りしたゲームで遊べるお店を作り、店番したりお客になったりして楽しみました。高学年の頼もしさが光った活動となりました。



【11月24日・25日修学旅行】

6年生が鎌倉・江ノ島・箱根方面に1泊2日で修学旅行に行ってきました。「みんなの絆を深めつつ 自然と歴史を感じよう」をテーマに小学校生活まとめの時間を大切な仲間と過ごしました。1日目はグループで見学コースの計画を立て、グループごとに行動しました。この経験は、6年生にとって思い出に残る貴重なものとなったことでしょう。



【11月の大芦っ子】

今月は、「大芦小まつり」や「修学旅行」の他にも「パンジー学級3校合同校外学習」「3・4年が出場した市内音楽会」「2年生活科校外学習」「持久走大会」など、たくさんの行事で大芦っ子の生き生きとした姿が見られました。また、1年生には鴻巣市からセカンドブックが贈られ、一人一人に自分の希望した本が渡されました。

